



5 Pièces

550 m²

Réf. 83159640

925 000 €

Juan-les-Pins

Maison à vendre (06160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Opportunité rare à saisir à Antibes - La Colle/Badine proche du centre à pied. Cette splendide maison individuelle, d'une surface habitable d'environ 120m², vous séduira par son magnifique jardin ensoleillé de 550m², agrémenté d'une piscine offrant une vue dégagée et une exposition sud-ouest. Le rez-de-chaussée propose un séjour spacieux avec cuisine américaine ainsi qu'une salle à manger donnant accès à une belle terrasse surplombant une superbe piscine. À l'étage, vous trouverez trois chambres, une salle de bains et un WC invité. Une véranda aménagée en quatrième chambre avec salle de bain et ...

Rare opportunity for sale in Antibes - La Colle/Badine, close to the city center on foot. This beautiful individual house, with nearly 120m² of living space, boasts a magnificent, quiet, and sunny garden of 550m² with a pool, offering unobstructed views and a southwest exposure. The accommodation comprises a spacious living room with an open-plan kitchen and a dining area that opens onto a beautiful terrace overlooking the superb pool. Upstairs, there are 3 bedrooms, 1 bathroom, and 1 guest toilet. A veranda converted into a 4th bedroom with a bathroom and toilet adds extra value to this ...

CAP D'ANTIBES LUX RENTALS

85 BD FRANCIS MEILLAND - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

